

SPESIFIKASI TEKNIS PEKERJAAN
PENGADAAN JASA BENCHMARKING (BM) PELATIHAN KEPEMIMPINAN NASIONAL TK.
I ANGKATAN LXI TAHUN 2024


1. Umum :

Tahun 2024, Pusat Pengembangan Kompetensi Kepemimpinan Nasional dan Manajerial Aparatur Sipil Negara (Pusbangkompinas dan Manajerial ASN) menyelenggarakan Pelatihan Kepemimpinan Nasional Tingkat I. Dalam penyelenggaraan Pelatihan Kepemimpinan Nasional Tingkat I terdapat agenda pembelajaran berupa Benchmarking, dimana pada mata pelatihan tersebut peserta mengimplementasikan teori yang didapatkan di kelas pada pekerjaan sehari-hari. Pada mata pelatihan ini terdapat pekerjaan pengadaan yaitu Pengadaan Jasa Benchmarking dimana menjadi salah satu mata pelatihan pendukung dalam agenda pembelajaran. Benchmarking sendiri dilaksanakan di lokus terpilih dengan kriteria yang sudah ditentukan. Pada pelaksanaannya lokus Benchmarking adalah Prov. Bali. Kegiatan dimaksud adalah tanggal 29 September s.d. 2 Oktober 2024. Sebelum pelaksanaan Benchmarking, terdapat kegiatan Advanced bersama antara penyelenggara dan penyedia jasa terpilih, yang dimaksudkan untuk melakukan peyajagan dan menggali informasi sebanyak-banyaknya sebelum melaksanakan Benchmarking. Kegiatan Advanced pada tanggal 24 s.d 25 September 2024.

2. Spesifikasi Teknis:

NO.	Uraian Pekerjaan	Spesifikasi
1.	Paket 1 orang Tour Leader pada Pelaksanaan <i>Advanced</i>	Transportasi, Akomodasi, dan Konsumsi 1 orang <i>Tour Leader</i> pada pelaksanaan <i>Advanced</i> , terdiri dari: 1. Tiket pesawat terbang PP untuk 1 orang <i>tour leader</i> maskapai penerbangan domestik yang langsung/direct dari Jakarta (CGK) menuju Bali, Denpasar (DPS) PP, termasuk biaya airport tax sesuai dengan ketentuan yang berlaku, dengan klasifikasi tempat duduk ekonomi premium. Jadwal keberangkatan dan kepulangan advanced akan disepakati dengan pihak Penyedia dan pemilihan pesawat atau moda transportasi lainnya menyesuaikan dengan jadwal yang ada; 2. Sewa 1 unit mobil operasional selama 2 hari di Bali/Denpasar, mobil penumpang Toyota Innova Reborn minimal tahun 2018 dengan AC <i>double blower</i> beserta biaya BBM, dan toll; 3. Hotel Pelaksanaan <i>Advanced</i> (1 kamar x 1 malam): a. Hotel minimal Bintang 4; b. Lokasi hotel berada di daerah Legian, Kuta; c. Tempat tidur <i>single bed</i> atau <i>twin share</i> 4. Biaya atas jasa layanan 1 orang <i>Tour Leader/pemandu yang mendampingi advance</i>
2.	Paket 1 orang Tour Leader pada Pelaksanaan BM	Transportasi, Akomodasi, dan Konsumsi 1 orang <i>Tour Leader</i> pada Pelaksanaan BM 1. Tiket Pesawat Terbang untuk 1 orang <i>Tour Leader</i> , maskapai domestik penerbangan langsung/direct dari Jakarta (CGK) menuju Bali, Denpasar (DPS) PP, termasuk biaya airport tax sesuai dengan ketentuan yang berlaku, dengan klasifikasi tempat duduk ekonomi premium. Jadwal Keberangkatan dengan menggunakan GA 404 dengan jadwal penerbangan hari Minggu, 29 September 2024, pukul 9.40 WIB dari Bandara

		<p>Internasional Soekarno Hatta (CGK), tiba 12.35 WITA di bandara Internasional I Gusti Ngurah Rai (DPS), dan jadwal kepulangan dengan menggunakan GA 411 pada hari Rabu, 2 Oktober 2024, pukul 15.55 WITA dari bandara Internasional I Gusti Ngurah Rai (DPS), tiba 17.00 WIB di Bandara Internasional Soekarno Hatta (CGK) atau menyesuaikan dengan jadwal penerbangan yang ada.</p> <p>2. Hotel Pelaksanaan BM (1 kamar x 3 malam)</p> <ol style="list-style-type: none"> Hotel Stones by Marriot Bali; Lokasi hotel berada di Jl. Raya Pantai Kuta Banjar Legian Kelod Legian Bali; Tempat tidur single bed atau twin share <p>3. Biaya atas jasa layanan 1 orang <i>Tour Leader</i>/pemandu yang mendampingi BM</p>
3.	Keberangkatan Benchmarking (H1)	
	Sewa bus besar dari kampus ke Bandara Soetta (1 unit)	Sewa bus besar ke Bandara Soekarno Hatta <i>Big Bus</i> Pariwisata Eksekutif <i>Mercedes Benz</i> dengan kapasitas 59 tempat duduk <i>reclaning seat</i> dengan konfigurasi 3 – 2, AC, Bagasi Bawah dan Bagasi Kabin (SHD), termasuk biaya toll dan BBM.
	Sewa bus medium dari bandara DPS ke hotel (2 unit)	Sewa bus medium dari Bandara DPS ke hotel <i>Medium Bus</i> Pariwisata Eksekutif <i>Mercedes Benz</i> dengan kapasitas ± 30 tempat duduk <i>reclaning seat</i> dengan konfigurasi 2 – 2, AC, Bagasi Bawah dan Bagasi Kabin (SHD), termasuk biaya toll dan BBM.
	Sewa kendaraan roda 4 dari bandara DPS ke hotel (3 unit)	Sewa 3 unit mobil operasional Penyelenggara, mobil penumpang Toyota Innova Reborn minimal tahun 2018 dengan AC <i>double blower</i> beserta biaya toll, dan BBM
	Makan siang di restoran lokal sebelum cek in hotel (42 pax)	Jamuan makan siang di lokus untuk untuk 42 pax dengan spesifikasi <i>halalan food</i>
4.	Pelaksanaan Benchmarking (H2)	
	Sewa kendaraan roda 4 untuk operasional pelaksanaan BM (3 unit)	Sewa 3 unit mobil operasional Penyelenggara pada pelaksanaan BM, mobil penumpang Toyota Innova Reborn minimal tahun 2018 dengan AC <i>double blower</i> beserta biaya toll, dan BBM
	Sewa bus medium (2 unit)	Sewa bus medium pada pelaksanaan BM berupa <i>medium Bus</i> Pariwisata Eksekutif <i>Mercedes Benz</i> dengan kapasitas ± 30 tempat duduk <i>reclaning seat</i> dengan konfigurasi 2 – 2, AC, Bagasi Bawah dan Bagasi Kabin (SHD), termasuk biaya toll dan BBM.
	Makan malam di restoran Lokal	Jamuan Makan malam di restoran lokal sebanyak 50 Pax (termasuk dari pihak Pijar) dengan spesifikasi <i>halalan food</i>
5.	Pelaksanaan Social Cultural Observation (H3)	
	Sewa kendaraan roda 4 untuk operasional pelaksanaan Social Cultural Observation (3 unit)	Sewa 3 unit mobil operasional Penyelenggara pada pelaksanaan Social Cultural Observation, mobil penumpang Toyota Innova Reborn minimal tahun 2018 dengan AC <i>double blower</i> beserta biaya toll, dan BBM
	Kudapan Social Cultural Observation	Kudapan saat sosial cultural observation (50 pax), dengan spesifikasi: <ol style="list-style-type: none"> 2 jenis kue sejenis kue dengan rasa manis; 1 jenis kue sejenis kue asin; 1 jenis kue sejenis kue kering; dan

		d. Minuman air mineral;
6.	Kepulangan Benchmarking (H4)	
	Sewa bus medium dari hotel ke Bandara International Ngurah Rai	Sewa bus medium dari hotel ke Bandara DPS <i>Medium Bus</i> Pariwisata Eksekutif <i>Mercedes Benz</i> dengan kapasitas +30 tempat duduk <i>recleaning seat</i> dengan konfigurasi 2 – 2, AC, Bagasi Bawah dan Bagasi Kabin (SHD), termasuk biaya toll dan BBM.
	Sewa kendaraan roda 4 dari hotel ke Bandara International Ngurah Rai	Sewa 3 unit mobil dari hotel ke Bandara International Ngurah Rai, mobil penumpang Toyota Innova Reborn minimal tahun 2018 dengan AC <i>double blower</i> beserta biaya toll, dan BBM
	Sewa bus besar dari Bandara Soetta ke kampus (1 unit)	Sewa bus besar dari Bandara Soekarno Hatta ke kampus <i>Big Bus</i> Pariwisata Eksekutif <i>Mercedes Benz</i> dengan kapasitas 59 tempat duduk <i>recleaning seat</i> dengan konfigurasi 3 – 2, AC, Bagasi Bawah dan Bagasi Kabin (SHD), termasuk biaya toll dan BBM.
	Makan malam dari bandara Soetta sebelum menuju kampus	Makan malam dari bandara Soetta sebelum menuju kampus sebanyak 42 (Pax) dengan spesifikasi <i>halalan food</i>
7.	Perlengkapan Benchmarking	
	Spanduk	1 buah spanduk dengan ukuran 1 meter x 3 meter Bahan: flexy high rest Desain sebelum di cetak agar di koordinasikan dengan penyelenggara
	Plakat Eksklusif (1 buah)	Bentuk : Costum, ada logo LAN Bahan : Kayu, Logam Dimensi : Panjang 17 cm, lebar 12 cm tebal 2 cm Contoh Gambar : 
8.	Lain-lain:	
	Airport handling (1 paket)	Jasa penanganan di bandara: a. Proses <i>check-in</i> di counter airlines, membantu mendapatkan <i>boarding pass</i> b. <i>Baggage check-in</i> , membawakan barang bawaan dari turun bus hingga ke bagian <i>Baggage check-in</i> dan mendapatkan <i>Luggage Tag</i> c. <i>Boarding gate</i> , ruang tunggu penumpang

Jakarta, 6 September 2024

**Pejabat Pembuat Komitmen Satker
450417 LAN Jakarta untuk Deputi
Bidang Penyelenggaraan Pengembangan
Kompetensi,**



Perwita Sari